

Rheinland-Pfalz

Kommunaler Klimapakt gestartet

[02.03.2023] Mit dem Kommunalen Klimapakt (KKP) bietet das Land Rheinland-Pfalz Städten und Gemeinden Beratung zu Klimaschutz und Klimaanpassung an. Der Beitritt zum KKP kann ab sofort beantragt werden.

Kommunen in Rheinland-Pfalz können ab sofort dem Kommunalen Klimapakt (KKP) des Landes beitreten. Dazu müssen sie die erforderliche Beitrittserklärung inklusive des notwendigen Ratsbeschlusses beim Klimaschutzministerium einreichen. Nach Angaben des Ministeriums erhalten die KKP-Kommunen eine besondere, individuelle Beratung und Begleitung, um Klimaschutz und Anpassung an die Folgen des Klimawandels in das kommunale Handeln zu integrieren. Dabei werden sie von der Energieagentur Rheinland-Pfalz und dem Rheinland-Pfalz Kompetenzzentrum für Klimawandelfolgen intensiv fachlich begleitet. Darauf aufbauend erhalten die KKP-Kommunen eine maßnahmenbezogene Fachberatung. Klimaschutzministerin Katrin Eder (Bündnis 90/Die Grünen): „Den Kommunen kommt bei der Erreichung der rheinland-pfälzischen Klimaziele eine Schlüsselrolle zu. Deshalb folgt der Kommunale Klimapakt dem Prinzip 'mit den Kommunen für die Kommunen'. Der KKP ist ein starkes Bekenntnis, dass sich die Kommunen, ihre Spitzenverbände und die Landesregierung gemeinsam für den Klimaschutz und die Bewältigung der Folgen des Klimawandels einsetzen.“

(al)

Stichwörter: Klimaschutz, Kommunaler Klimapakt, Rheinland-Pfalz